



L'UAM-93 a appris, ce vendredi 13 novembre 2015, avec effroi les nouvelles attaques terroristes contre notre pays.

Nous sommes encore une fois la cible de la barbarie, de faits atroces et inhumains.

L'UAM-93 exprime sa colère contre cette atrocité et condamne sans réserve ces attaques quelque soit l'origine et les motivations des auteurs.

L'UAM-93 adresse ses premières pensées aux familles des victimes, à leurs proches et aux forces de sécurité qui ont le soutien de toute la nation.

L'UAM-93 appelle à la vigilance et à la retenue des français sur les réseaux sociaux et les médias pour éviter d'alimenter l'amalgame et la haine.

Dans ces circonstances tragiques, la solidarité nationale s'impose.

Face à cette épreuve terrible, l'UAM-93 soutient toutes les décisions prises par notre gouvernement pour garantir la sécurité de la nation.

Bobigny, le vendredi 13 novembre 2015
Le Président de l'UAM-93
H. FARSAOU